

Fecha: 05-08-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 122.1
VPE: \$ 293.722

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Mauricio Decap asume la dirección de la CAJ en Biobío**



Decap inició sus funciones a partir de este mes.

Mauricio Decap asume la dirección de la CAJ en Biobío

La Corporación de Asistencia Judicial (CAJ) y su Consejo Directivo nombró este mes como su nuevo director general al abogado Mauricio Decap Fernández, quien asumió sus funciones a partir del pasado 1 de agosto.

Decap es abogado, magíster y candidato a doctor en Derecho Público, cuya formación se ha desarrollado tanto en Chile como en el extranjero. Además, durante su carrera ha ejercido como académico en materia de litigación, también es autor de diversas publicaciones sobre el proceso penal y dentro de su experiencia destacan las funciones que tuvo como subcoordinador de la implementación de la Reforma Procesal Penal entre los años 2000 y 2004.

La decisión fue tomada por el Consejo Directivo, órgano colegiado que está presidido la seremi de Justicia Paula Retamal, e integrado por el abogado procurador del Consejo de Defensa del Estado, los decanos de Derecho de la Universidad de Concepción y la Ucsb, además de dos abogados del ejercicio libre de la profesión.

Cabe recordar que la CAJ tiene por objetivo brindar atención y asesoría jurídica, social y judicial gratuita a quienes lo necesiten, además de realizar actividades de difusión sobre los derechos y deberes en zonas urbanas y rurales sobre diversas materia de utilidad e interés.